

Antrag Nr. 16-O-02-0047

SPD / GRÜNE

Betreff:

Abstellplatz für Leihfahräder in der Scharnhorststraße

Antragstext:

Der vom OBR bisher vorgesehene Platz für ‚Mietbiker‘ hat sich als zu klein erwiesen. Alternativ wird ein Platz als geeignet angesehen, der sich zwischen den Baumscheiben in der Scharnhorststraße seitlich des Ladengeschäfts ‚Haselnuss‘ befindet und zwar in dem Teilabschnitt, der von der ‚Haselnuss‘ in Richtung Westend-Café führt (siehe angehängtes Foto). Dieser Platz ist dem Fahrradverleih und gleichzeitig auch privaten Bikern als Stellfläche freizugeben.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in der Scharnhorststraße seitlich des Ladengeschäfts ‚Haselnuss‘ (siehe angehängtes Foto) eine Stellfläche für Fahrräder dem Fahrradverleih und auch zur privaten Nutzung einzurichten.

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob ein neuer Standplatz für Leihfahräder der Hochschule Rhein-Main, in der Nähe des alten Standortes, (Scharnhorststraße/Ecke Yorckstraße) auf einem z.Z. öffentlichen PKW Stellplatz geschaffen werden kann.

Begründung:

Der alte Standort wurde im Zuge der Abrissarbeiten der alten Turnhalle, der Blücherschule zugeschlagen.

Wiesbaden, 06.09.2016